

# Deichband: Entwürfe im Rathaus

## Jetzt sind wieder die Bürger am Zug / Meinungs-Box und digitale Beteiligung

VON JENS JÜRGEN POTSCHKA

**Cuxhaven.** Die Jury aus Fach- und Sachpreis-Richtern hat entschieden: Das Büro „Treibhaus Landschaftsarchitektur“ aus Hamburg wird das Deichband für die Stadt Cuxhaven realisieren. Alle Pläne der insgesamt neun teilnehmenden Büros an dem städtebaulichen Wettbewerb sind ab heute, Donnerstag, 25. Januar, ab 16.30 Uhr in der Bürgerhalle des Rathauses Cuxhaven zu sehen.

Insgesamt zehn Büros hatten ihre Entwürfe fristgerecht eingereicht. Ein Büro zog seine Bewerbung jedoch zurück. Die Pläne wurden von einer Jury am vergangenen Freitag in der Döser Kugelbake-Halle ganztägig begutachtet und beraten. Am darauffolgenden Montagmittag wurde dann der Siegerentwurf im Rathaus gekürt und die weiteren Preisträger bekannt gegeben.

Insgesamt wurde ein Preisgeld in Höhe von 52.000 Euro ausgelobt. Das Büro „Treibhaus“ aus Hamburg erhielt davon 24.000 Euro. Den mit 14.400 Euro dotierten zweiten Platz gewann das Büro „Bruun & Möllers GmbH & Co. KG“ aus Hamburg. Platz drei ging an „Rehwaldt Landschaftsarchitekten“ aus Dresden zusammen mit „Inros Lackner SE“ aus Bremen, die sich über insgesamt 9.600 Euro freuen können. Zwei weitere Anerkennungspreise erhielten

die Büros „A24 Landschaft, Landschaftsarchitektur GmbH“ aus Berlin sowie „nsp schonhoff - schadzek - depen - brock Landschaftsarchitekten Stadtplaner PartGmbH“ aus Hannover. Beide Büros erhielten für ihre Planungen 2000 Euro Preisgeld.

Anlässlich der öffentlichen Präsentation am heutigen Don-

nerstag wird Oberbürgermeister Uwe Santjer in der Bürgerhalle anwesend sein. Jetzt sind erneut die Bürgerinnen und Bürger gefragt: Bevor die finale Überarbeitung des Siegerentwurfs erfolgt, können bis zum 29. Februar persönliche Hinweise und Anmerkungen abgegeben werden. Dazu gibt es zwei Mög-

lichkeiten: In der Bürgerhalle am Rathausplatz 1 können die Pläne in Augenschein genommen und Anmerkungen in eine Box hinterlassen werden. Darüber hinaus können Hinweise auch über die Internetseite der Stadt Cuxhaven online erfolgen. Auf der Startseite gibt es einen entsprechenden Link.



**Oberbürgermeister Uwe Santjer und Stadtbaurat Andreas Eickmann (Foto) freuen sich, heute in der Bürgerhalle des Rathauses mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern über die Entwürfe für das Deichband ins Gespräch zu kommen.** Foto: Potschka